

## Carta de la directora

Al cierre del 2014, *Educación y sociedad* ofrece un nuevo conjunto de propuestas caracterizadas por su diversidad. Desde el punto de vista temático se mantienen los criterios de selección de contenidos cuya presencia en la revista se hace bastante regular pues atienden a aspectos esenciales de la educación en el territorio a los cuales se les busca respuesta por la vía de la actividad científico-investigativa; tal es el caso de la educación ambiental centrada en la Secundaria Básica, la animación a la lectura y el aprendizaje de la matemática, tema que en esta ocasión se aborda desde la fundamentación del desarrollo de habilidades matemáticas generalizadas.

Uno de los temas menos publicados en la revista ha sido el relacionado con la disciplina Preparación para la Defensa, por eso se han seleccionado dos artículos que evidencian resultados del trabajo científico metodológico de estos docentes, cuyas inquietudes en torno a las relaciones interdisciplinarias y la educación patriótica, han dado lugar a la reflexión crítica sobre la práctica educativa y la sistematización teórica y práctica.

Las secciones como es habitual, tienen el propósito de revelar la dinámica del contexto académico-investigativo de la Universidad. *Divulgación científica* se dedica al XI Taller Regional Pedagogía que se efectuará entre los días del 21 y 24 de abril del 2015. La *Entrevista* se le realizó al Dr. C. Mario Borroto, asesor científico de la Dirección Provincial de Educación en Ciego de Ávila, sobre los resultados del evento Provincial de Pedagogía 2015. Por su parte *Hablemos de...* Presenta una experiencia de colaboración educativa que entre septiembre y diciembre de 2014 desarrolló un grupo de ocho docentes de la Facultad de Ciencias Pedagógicas de esta Universidad en el Centro Universitario Tlacaélel, (CUT), del municipio Ixtapaluca, Estado de México. Por último, *Sabías que...* ofrece interesantes datos sobre los orígenes de la ciudad de Ciego de Ávila.

"...de todas partes se pide urgentemente la educación científica", --reflexionaba José Martí en 1883--, "No hallan remedio al mal todavía, pero ya todos saben dónde reside el mal y están

buscando con vehemente diligencia el remedio". *Educación y sociedad* revela la fidelidad del magisterio avileño al incansable espíritu de indagación del Maestro.

Dr. C. Martha Ávila Rodríguez